

04.08.2021

Verwirrter 52-Jähriger in Klinik gebracht

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat am Freitagnachmittag, 30. Juli 2021, einen offenbar verwirrten Mann ins Krankenhaus begleitet. Die Polizei hatte die Einsatzkräfte gebeten, sich um den 52-Jährigen zu kümmern und Maßnahmen gemäß des Landesgesetzes über Hilfen bei psychischen Erkrankungen (PsychKHG) zu prüfen. Den Angaben zufolge hatte sich der Mann in einem Geschäft in der Innenstadt entkleidet und das Personal sowie Passanten dort angepöbelt. Die KVD-Streife traf den Mann gegen 13.40 Uhr auf einer Bank sitzend in der Bismarckstraße an. Im Gespräch mit den Einsatzkräften willigte er der Aufnahme in eine Klinik zwar ein, zeigte sich aber in der Folgezeit nicht kooperativ sowie schrie und sang lauthals. Die Einsatzkräfte brachten ihn mit einem verständigten Krankenwagen ins Hospital, wo die stationäre Aufnahme des Mannes erfolgte.